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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 17 de dezembro de 2015 

 

----- Aos dezassete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, no edifício 

dos Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

cinquenta minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por agradecer a presença do Sr. Eng. Jorge Nunes, vogal da Comissão Diretiva 

do Programa “Norte 2020”, no passado dia 14 de dezembro no Município, o qual 

deixou as suas indicações sobre o modo como o Município deve recorrer aos 

financiamentos do Programa Operacional Regional do Norte e aos Programas Nacionais 

como o POSEUR. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente pediu anuência dos Srs. Vereadores para introduzir na 

“Ordem do Dia” um Voto de Louvor ao Jornal “Geresão”, pela comemoração do seu 

25.º aniversário e ainda uma proposta sobre o Decreto-Lei nº 165/2014, de 5 de 

Novembro, que estabelece o regime de regularização de atividades económicas no 

âmbito da agro-pecuária. A introdução destes assuntos foi aprovada por unanimidade. -- 

----- Finalizando a sua intervenção, o Sr. Presidente desejou a todos os membros do 

executivo municipal um feliz Natal e um novo ano repleto de paz e saúde. ----------------  

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado, para prestar informações 

sobre o modo como decorreu o evento “Moda em Movimento - Inverno 2015/2016 ”, 

realizado no passado dia 12 de dezembro, no pavilhão municipal da sede do concelho. 

Segundo a Sra. Vereadora, a noite foi de grande espetáculo, abrilhantado por crianças e 

jovens modelos do concelho que exibiram com elegância as criações dos comerciantes 

locais para o numeroso público presente. Salientou também as atuações da Escola de 
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Ballet Clássico de Terras de Bouro e do Gerês, que abriram o espetáculo da melhor 

maneira. O evento superou as expetativas, afirmou a Sra. Vereadora, mas exigiu muito 

trabalho de preparação e, por isso, fez questão de deixar uma palavra de gratidão e de 

apreço a todos os funcionários municipais envolvidos na organização do evento e na 

construção e preparação do espaço, tendo realçado o empenho da funcionária Dra. 

Selénia Filipa Roupar. ------------------------------------------------------------------------------ 

----- A Sra. Vereadora informou de seguida que a Câmara Municipal está, durante o dia 

de hoje, último dia do primeiro período letivo, a distribuir os presentes de natal pelas 

escolas do concelho. --------------------------------------------------------------------------------  

----- A Sra. Vereadora finalizou a sua intervenção desejando a todo o executivo 

municipal um feliz Natal e um excelente ano novo, com muita saúde para todos. --------- 

----- Seguiu-se a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Cunha, começando por 

apresentar um voto de pesar, em nome de todo o executivo municipal, pelo falecimento 

da mãe do Sr. Professor Mota Alves, Presidente da ATAHCA, que embora não sendo 

uma pessoa do concelho de Terras de Bouro, tem dedicado muito da sua vida a este 

concelho. Esta proposta foi aprovada por unanimidade, tendo-se redigido um texto para 

o efeito que se anexa a esta ata. -------------------------------------------------- 

----- O Dr. António Cunha referiu-se de seguida ao evento “Moda em Movimento”, 

considerando que, para além do êxito conseguido, esta iniciativa é importante pois 

contribui para a dinamização do concelho, sobretudo nesta época do ano que bem 

precisa de eventos que dinamizem as pessoas, as instituições e o comércio local. --------- 

----- Prosseguindo, o mesmo Vereador questionou se o executivo em permanência tem 

conhecimento das causas que levam ao encerramento do Jardim de Infância de Covide 

no final do presente mês de dezembro, que certamente criará problemas e 

constrangimentos às famílias com filhos nesse estabelecimento, e terminou a sua 

intervenção desejando um feliz Natal e um ótimo ano de 2016 para todos os membros 

do executivo e para as suas famílias. ------------------------------------------------------------- 

----- À questão colocada sobre o encerramento do Jardim de Infância de Covide 

respondeu a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado. Começou por confirmar o 

encerramento deste estabelecimento educativo no final de dezembro e salientou que 

quer a Câmara Municipal, quer os pais das crianças ficaram muito surpreendidos com o 

encerramento desta valência de creche e jardim de infância, uma vez que nunca foi 

adiantada atempadamente qualquer informação. Mesmo que a responsabilidade do 

encerramento desta valência educativa seja da Direção do Centro Social e Paroquial de 
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Covide, a Câmara Municipal e os pais já encontraram uma solução para este problema 

que passa pelo encaminhamento das crianças para o JI de Carvalheira com transporte 

assegurado pelo Centro Social e Paroquial de Carvalheira. A Sra. Vereadora referiu que 

ainda não teve oportunidade de falar com a Direção do Centro Social e Paroquial de 

Covide sobre este assunto, o que lamenta, mas julga tratar-se da concretização de uma 

cláusula do protocolo de colaboração estabelecido entre o Centro Social e Paroquial de 

Covide e o Instituto de Segurança Social de Braga, que previa o encerramento, em 

2015, da creche e do jardim de infância. Mais informou a Sra. Vereadora que por se 

tratar de uma situação que surgiu de forma repentina, sem o devido tempo para que os 

pais pudessem organizar a sua vida, o executivo em permanência decidiu, 

excecionalmente, assegurar o transporte das crianças para Carvalheira. -------------------- 

----- Pediu de seguida o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, 

questionando se o executivo em permanência tem informações sobre o andamento dos 

trabalhos de construção do Lar de Idosos do Centro Social e Paroquial de Covide. 

Questionou também o montante da dívida do município a curto prazo neste momento. -- 

----- Para responder a estas duas questões, o Sr. Presidente informou que não tem 

conhecimento preciso do andamento das obras no novo Lar de Covide, mas, tendo 

recebido um convite do Centro Social e Paroquial de Covide para a sua inauguração, 

que decorre já no próximo sábado, dia 19 de dezembro, pode-se concluir que as obras 

mais essenciais estarão executadas. --------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente informou que o montante da dívida do município a curto prazo 

era, no final do mês de novembro, de 166.543,17 €. ------------------------------------------- 

----- O Dr. António Afonso referiu que, após a análise dos documentos presentes a esta 

reunião, o valor das faturas liquidadas ultrapassa o valor das faturas registadas, tendo 

pedido esclarecimentos sobre esta situação. ----------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente solicitou a presença do Dr. Paulo Antunes, dirigente da Unidade 

Administrativa e Financeira do Município para esclarecer esta situação. ------------------- 

----- Enquanto se aguardava pela presença do Dr. Paulo Antunes, o Sr. Vereador 

finalizou a sua intervenção, agradecendo e retribuindo os votos de um feliz Natal e um 

ótimo Ano Novo a todo o executivo municipal e respetivas famílias. ----------------------- 

----- Já com a presença do Dr. Paulo Antunes, foram esclarecidas as dúvidas e as 

situações levantadas pelo Sr. Vereador Dr. António Afonso sobre os documentos de 

prestação de contas presentes a esta reunião. ---------------------------------------------------- 
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----- Por último, e relativamente ao teor do voto de louvor ao Jornal “Geresão” pela 

comemoração do seu 25.º aniversário, o Dr. António Afonso reconhece o trabalho deste 

jornal, mas coloca reservas quanto ao seu “rigor e isenção” em vários momentos, pelo 

que os vereadores da oposição irão apresentar uma declaração de voto no momento da 

votação. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Sendo 12:20 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


